

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

  
**Río Negro**  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

  
**JUNIO**  
Mes del Ambiente

#618 / 14 de junio 2023

Montevideo.

**El presidente Luis Lacalle Pou estará en Río Negro el 29 de junio.**



La visita del primer mandatario se confirmó durante la reunión que el Intendente, Dr. Omar Lafluf, mantuvo con el Ministro de Vivienda y Ordenamiento Territorial, Raúl Lozano.

Se espera que la máxima autoridad de nuestro país arribe, durante la mencionada fecha, a la localidad de Nuevo Berlín, donde participará de dos inauguraciones; el nuevo complejo del Plan Mevir y la obra de recuperación integral del acceso a dicha localidad (Ruta N°20).

En cuanto a lo conversado con el secretario de Estado, el jefe comunal repasó los proyectos que están en marcha, destacándose la ejecución del Plan Avanzar, el cual debió afrontar algunos inconvenientes, pero que igualmente sigue adelante.

Ahora se procurará la firma de un último convenio, posiblemente el jueves 29 de junio, el que permitirá la autoconstrucción en terrenos públicos; en este caso, la Intendencia otorgará el predio y el MVOT el crédito para que la familia o persona beneficiaria, pueda comenzar a edificar su casa.



## Fray Bentos.

### Reunión con dos CAIF de Fray Bentos.



Se trata de los centros “Las Canteras” y “Mafalda”.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, recibió a los representantes de ambas instituciones, con quienes dialogó sobre diversos asuntos de interés, fundamentalmente, en lo que respecta a obras previstas. Durante el mismo encuentro, el jefe comunal se comunicó con el presidente del Instituto del Niño, Niña y Adolescente del Uruguay (INAU), Dr. Pablo Abdala, a quien le transmitió los planteos hechos, confirmándose que, para el CAIF “Las Canteras”, se hará la remodelación anunciada y se construirán dos nuevos salones.

Esto quedó confirmado con la visita de los técnicos del área de infraestructura del INAU, los cuales recorrieron el mencionado establecimiento para la primera infancia.

**Fray Bentos.**

## **Bolivia aceptó las condiciones para usufructuar los puertos uruguayos.**



Las autoridades de ese país, ya presentaron la carta de intención al Poder Ejecutivo.

De esta manera, comienza a ejecutarse el convenio marco firmado entre ambos gobiernos, donde, entre otras cosas, se acordaron las tarifas a aplicar a los buques bolivianos.

Esto sucedió mientras las autoridades portuarias de Uruguay y Bolivia, se encontraban participando de la XIII Reunión Ordinaria de la Comisión Interamericana de Puertos (CIP) – OEA, desarrollada en la ciudad de Roatán, Honduras.

En ese encuentro, estuvo presente el presidente de la Administración Nacional de Puertos (ANP), Juan Curbelo, quien expuso sobre las potencialidades de las terminales marítimas uruguayas, incluyendo la hidrovía del río Uruguay y sus principales muelles, como lo son Nueva Palmira y Fray Bentos.

Este foro permitió, además, un diálogo al más alto nivel, entre los sectores público y privado, pretendiendo impulsar el desarrollo de puertos inteligentes e interconectados; tomadores de decisiones y agentes de cambio del sector, abordaron desafíos, discutieron tendencias en digitalización y analizaron prácticas y soluciones técnicas en ventanillas únicas y PCS (Port Community System) en el hemisferio.

**Fray Bentos.**

## **Avance del Censo 2023 en Río Negro.**



Está en marcha el mayor relevamiento de población y vivienda que existe en el país.

El secretario general de la Intendencia de Río Negro, Dr. Esc. Pablo Flores, recibió en el palacio municipal al director del Instituto Nacional de Estadística (INE), Diego Aboal, con quien la comuna viene trabajando y colaborando desde hace más de un año, preparando y aportando la logística, para acompañar a los censistas que llegarán a cada rincón del departamento.

En Río Negro, desde el pasado 29 de abril del corriente año, primero de forma digital y ahora también presencial, se han relevado más de 9.000 hogares; en tanto, durante el pre censo (febrero), se contabilizaron 27.600 direcciones (viviendas y comercios) en zonas urbanas, inmuebles que, en esta fase, 32 personas se están abocando a visitarlos uno por uno para recopilar los datos que serán recogidos por el INE.

Actualmente,  $\frac{1}{3}$  (650.000) de los domicilios del Uruguay ya fueron recorridos, tarea que se prolongará por varias semanas más.

Se estará llegando, a través del Ministerio del Interior, a 120.000 puntos rurales; efectivos policiales están oficiando de censistas para estas áreas.

Recordamos que el censo es obligatorio (Ley 16616), en caso de negarse la persona, será pasible de multas (el pago de las mismas no exime la responsabilidad de responder).

Los datos que se obtengan en el Censo 2023, permitirán confeccionar las políticas públicas para los próximos dos períodos de gobierno.



**Nuevo Berlín.**

## **Maquinaria municipal comenzó a intervenir calles en Nuevo Berlín.**



Un equipo de Vialidad Urbana realiza tareas en las arterias internas y que rodean al cuarto plan Mevir, a inaugurarse próximamente.

La obra abarca la conformación de la base, para luego efectuar el riego asfáltico en los dos núcleos, que suman un total de 40 viviendas; 28 del complejo comprendido entre Artigas, Durazno, Pita Nebril y Ruta N° 20 y 12 casas entre las calles Durazno, Éxodo, Tacuarembó e Instrucciones.

El corte oficial de cinta se hará el próximo jueves 29 de junio, con la presencia de autoridades nacionales, departamentales y locales.

Recibimos y difundimos.

**Departamento de Desarrollo.**

**Lanzamiento del instrumento Talento Digital, enmarcado en el Programa Modo Digital de ANDE.**

El evento se realizará vía zoom el próximo viernes 16 de junio a las 11:30 hs.



**ANDE** Agencia Nacional de Desarrollo

modo **digital**

Lanzamiento

# Fomento del Talento Digital

Te invitamos a que conozcas este instrumento que apoya a instituciones y/o empresas en el diseño y ejecución de programas, con el fin de desarrollar capacidades digitales en las mipymes uruguayas.

Con la participación especial de **Lorena Díaz Quijano** para conversar sobre el talento digital y las dificultades que enfrentan las mipymes.

Evento virtual · Viernes 16 de junio · 11:30

**Inscribite**

**Solicitamos inscribirse:**

<https://mododigital.uy/formulario/lanzamiento-fomento-del-talento-digital/>